

Estallan dos misiles en petrolero iraní cerca de puerto saudí



Teherán, 11 oct (RHC) Un petrolero iraní fue impactado este viernes por dos misiles a sesenta millas del puerto saudí de Yida, informaron medios locales.

La Compañía Nacional de Petrolero de Irán (NITC, por sus siglas en inglés), citada por la agencia local de noticias IRNA, confirmó que el petrolero SABITI pertenece a esta entidad estatal.

Según el reporte, el buque sufrió dos explosiones separadas debido a dos impactos misilísticos, a las 5:00 y 5:30 (hora local).

Dos de los principales tanques de petróleo en el barco resultaron dañados y el buque se encuentra en el mar Rojo. El daño provocó el derrame del petróleo en el mar.

El petrolero, de momento, se encuentra en una condición estable. Toda la tripulación está sana y salva y los técnicos de la NITC están investigando las causas del hecho. (HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204561-estallan-dos-misiles-en-petrolero-irani-cerca-de-puerto-saudi>



Radio Habana Cuba